

CHATEAU DU PETIT CHANGE

367 PÉRIQUEUX

(GARDONNE)

12 Dec. 99

Monsieur le Bâtonnier

Je m'excuse du
retard apporté dans
l'envoi des renseignements
demandés pour le bene-
d'Ve. mais désuant
j'ai dû une des
meilleures photographies
de mon bien cher père
je n'ai pu en obtenir
une autre épreuve
et vous adresse la
seule que je
possède.

Il est fait
au printemps de

1914, alors que notre
pauvre cher enfant a dû
affronter la lutte
politique dans ce pays
de la Grèce, pays de
sa famille paternelle
et qui semblait lui
réservé un bel avenir
avec la reproduction
d'un article de journal
disant les regrets de
tous devant le sacrifice
suprême - je me permets
de vous envoyer avec
le discours prononcé
par le Capitaine Veld
major de Lépine
le 23 Octobre 1919
lorsque son pauvre
corps fut ramené

Dans le petit amethiere
de Boulazac, près Périgueux
Dordogne - ou il repose
dans le cercueil de sa
famille maternelle.

Combien je serais
reconnaissante si j'étais
et petit livre parvenu
m'être rendus, restant
dépoussié de tous les
pauvres chers souvenirs
Bien jeune, Jules Perry
avait perdu son Père
mat au château de
Beaufort (Creuse) où
il était né deux ans
auparavant - mais pour
compenser ce grand
malheur que d'affection
l'ont entouré.

La jeunesse, pleine
d'entrain, ses études

régulièrement sur ces
succès - son doctorat joint
avec félicitations de jury
et mention ^{très honn.} - ses dons naturels
son intelligence et son
bon sens sa faculté de
parole et même jusqu'à
ses apparences solennelles
tout semblant ces choses
aussi que sa situation
de famille à lui garantir
l'avenir - Tout cela a
été noblement sacrifié
à la France, reprenant
la campagne une première
fois entièrement par
de graves blessures
aux batailles de la
Marne - alors qu'il
aurait pu obtenir
un plus long service.

Les circonstances
de sa mort hérodique
à Fleury sous Verdun

le 22 Juillet 1916
ne peuvent même
être résumées que
dans la relation qui
lui a valu la Croix
de la Légion d'Honneur
et des propositions
de grade qui n'ont
pu se réaliser.

La Mère, Madame
Francis Perry, restée
veuve, bien que ne
lui avait consacré
toute sa vie, heureuse
et fière de celle,
nature si bien douée
qu'elle s'efforçait
de diriger vers
tout ce qui est
beau et bien.

La douleur de ma
pauvre Sœur en perdant
ce fils unique qui
était toute sa vie
fut immense. Mais
elle la supporta avec
le courage héroïque
d'une chrétienne et
d'une française.

La santé gravement
atteinte par son grand
chagrin ne lui laissa
pas survivre longtemps
à son fils. Et je suis
seule au jour d'hui à représenter
le Héronnier, pour
représenter les pauvres
chers Disparus et

vous exprimer une
admiration et une
reconnaissance profonde
pour la noble tâche
entreprise

Faire revivre le
souvenir de cette chère
mort pour la France
n'est ce pas participer
à son héroïque sacrifice
Il prête à vous donner
tous les autres renseignements
que vous pourriez
désirer encore je vous
prie Monsieur le Préfet
de croire à tous mes
sentiments les plus
distingués

M. de Vermeil de St. Mar.
Château du Petit-Chêne
près Périgueux